

ふれあい通信



白井 陽子

- 吉野辺出身
- 埼玉支部

飯豊中学校同級会と鵜飼の文化…

昨年(2017年)の4月25日から26日にかけて行われた同級会では、水戸市在住三人衆の尽力により、国民宿舎の中では全国で一番人気のある茨城県日立市の国民宿舎「鵜飼の岬」で開かれました。今回は、昭和31年の卒業から約60年となる同級会でした。

私たちは、飯豊中学校同級生総数106人で3クラスに分かれ学びました。今回の同級会では、26人の同級生が出席しました。

皆75歳の後期高齢者となりましたが、元気はつらつ、気持ちはすっかり中学時代に戻り夜遅くまで話が弾みました。

当時に顧みると、飯豊中学校の新しい校舎が田尻に建設されたときで、新中学1年生は飯豊小学校・小戸神小学校から入学しました。校舎は新築で綺麗でしたが、校庭などは未完成でしたので、授業の外に校庭や土手などの整備・片付け作業があり大変苦労したことを覚えています。今の時代にはとても考えられないことですね。

「鵜飼の岬」は、1300年の歴史を誇る「鵜飼」の文化を支えているそうです。白浜青松日本100選の一つである日立市の伊師浜海岸は、白く続く白浜から20メートルを超える断崖絶壁へと続くなど変化に富んだ海岸線が続き、その断崖こそが「ウミウ」として恰好の安全な休憩地点となっています。毎年40羽ほどの「ウミウ」が捕獲され、全国12箇所(有名なところでは、岐阜県・ぎふ長良川鵜飼、京都府・嵐山鵜飼など)に鵜を供給している日本で唯一の捕獲が許可されている場所となっています。一度、訪れて見てはいかがでしょうか。

小野町文化・体育振興基金へのご寄付をお願いします

小野町文化・体育振興基金は、町の文化・体育の振興と充実を図るために個人や団体からの寄付により積み立てている基金です。

この基金は、小・中・高校生の全国大会出場時の激励金や表彰、町の社会体育団体や芸術文化団体、スポーツ少年団への補助や活動費など、有効に活用させていただきます。

平成28年度は**525,080円**のご寄付をいただきました。紙上より厚くお礼申し上げます。

今後とも、基金の積み立てにご協力くださいますようお願いいたします。



昨年度の文化・体育振興基金条例に基づく表彰式の様子